

Dos cubanos a Serie de Estrellas en béisbol japonés



Ridel y Ariel Martínez

La Habana, 15 jul (JIT).- Los cubanos Ariel y Ridel Martínez participarán en la serie de las estrellas de la Liga Japonesa de Beisbol Profesional 2023.

Solo cuatro latinos estarán involucrados en el evento de dos partidos previsto los días 19 y 20 de julio en Nagoya e Hiroshima.

Se trata del mexicano Roberto Osuna, el dominicano Luis Perdomo y Ariel por la llamada Liga del Pacífico, y Ridel por la Liga Central.

Ariel ha actuado en 65 partidos con los Luchadores de Nippon Ham, en los que acumula 198 veces al bate, 51 jits, nueve tubeyes y 10 jonrones.

Ridel suma 30 salidas al box, un juego ganado, uno perdido, seis hold points y 21 salvamentos. En 29 entradas no ha permitido ninguna carrera, con nada menos que 43 ponches y exhibe un whip de 0.83.



Radio Habana Cuba